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Abstract (en)
A protective and packaging wrap for enclosing objects of various types, in particular containers, bottles, sweets or the like, is made of plastic and can
be wrapped around an object (1). The wrap (2) is made of a heat-shrinkable, thermoelastic plastic, in particular at least in part of a styrene-butadiene
block copolymer, shaped as a tube or as a flat foil. The foil (2) has a thickness of 0.02 to 0.2 mm. This particular plastic enables the protective and
packaging wrap to be produced in an extremely simple and economic manner, and causes fewer environment problems than the usual plastics. It
can be wrapped around containers and can also be wound around sweets for packaging the same.

Abstract (de)
Die Schutz- und Verpackungshülle für/um Gegenstände der verschiedenen Art, insbesondere Behälter, Flasschen, Süßwaren o.dgl., besteht aus
Kunststoff und ist aussen um den Gegenstand (1) festlegbar. Diese Hülle (2) ist dabei aus einem warmschrumpfbaren, thermoplastischen Kunststoff,
vorzugsweise mindestens teilweise Styrol-Butadien-Blockcopolymer, gebildet und als Schlauch- oder Flachfolie ausgeführt. Die Folie (2) hat eine
Stärke von etwa o,o2 bis o,2 mm. Diese Schutz- und Verpackungshülle ist durch den besonderen Kunststof äußerst einfach und preisgünstig
herstellbar und verursacht gegenüber den herkömmlichen Kunststoffen weniger Umweltprobleme. Sie kann um Behälter festgelegt werden und auch
als Einpackmittel für Süßwaren im Dreheinschlag eingesetzt werden.
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